

NGO

Selama 6 Bulan Tercatat Ribuan Sak Semen Sudah Dikeluarkan Kapolresta Mataram Untuk Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.NGO.WEB.ID

Jan 5, 2023 - 14:57



Mataram NTB - Julukan Polisi semen yang di Lontarkan masyarakat Kota Mataram kepada Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH ternyata mampu menarik perhatian sebagian besar Tokoh Agama, Tokoh masyarakat serta masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram.

Menaungi 3 Kecamatan yang secara geografis masuk ke dalam wilayah Kabupaten Lombok Barat tetapi masuk kewilayah Hukum Polresta Mataram menjadikan Kapolresta Mataram dikenal di wilayah baik Kota Mataram itu sendiri maupun Kabupaten Lombok Barat.

Sebagai Kapolresta Mataram, dan baru menjabat 6 bulan, Kombes Pol Mustofa SIK MH Sudah begitu dikenal oleh masyarakatnya terutama para tokoh Agama. Julukan Polisi Semen terhadap dirinya mulai di dengungkan masyarakat saat dirinya mulai menjalankan Safari Kamtibmas dengan mendatangi dan berkunjung untuk bersilaturahmi keseluruh tempat-tempat ibadah masyarakat yang ada di Kota Mataram.

Ia disebut Polisi Semen oleh masyarakat nya lantaran pada tiap minggunya Mustofa turun langsung bersilaturahmi serta membawa material berupa semen ke tempat-tempat ibadah yang sedang menyelesaikan pembangunannya, seperti Masjid, Pure, Gereja serta Vihara sebagai bentuk mendukung kegiatan ibadah masyarakat bagi semua keyakinan yang ada di kota Mataram.

"Alhamdulillah semenjak saya bertugas di Polresta Mataram hingga saat ini, saya selalu menyempatkan diri secara rutin berkunjung dan bersilaturahmi ke tempat-tempat ibadah, dan untuk saat ini masjid maupun Pure yang kami kunjungi serta memberikan sesuatu yang saya bisa. Saya hanya mampu membantu untuk menyempurnakan pembangunan Masjid dan pure untuk sekarang ini dengan menyumbang material berupa Semen,"ucapnya Halus kepada Media ini, Kamis (05/01/2023) di Mataram.

"Terkait saya dijuluki Polisi Semen, barangkali karena saya selalu membawa Semen saat saya bersilaturahmi ke Masjid Maupun Pure, dan ini saya lakukan setiap Minggu sejak saya jadi Kapolresta. Semoga apa yang sudah kami berikan akan bermanfaat bagi masyarakat Kota Mataram dan Lombok Barat,"ucapnya menambahkan.

Sesuai data yang diterima media ini, bahwa selama 6 bulan Mustofa bertugas sebagai Kapolresta Mataram sudah sebanyak Ribuan Sak Semen diserahkan kepada pengurus Masjid dan Pure di wilayah hukum Polresta Mataram, Puluhan Masjid dan Pure telah disambangi dan memberikan bantuan Semen.

Selain itu, Kapolresta juga tidak jarang memberikan bantuan seperti kursi Roda kepada masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram yang membutuhkan. Terhitung puluhan kursi Roda sudah diberikan kepada warga masyarakatnya yang membutuhkan. Melalui informasi yang diperoleh dari Bhabinkamtibmas yang bertugas diseluruh Desa dan kelurahan yang ada, Mustofa mengetahui permasalahan yang dihadapi warga masyarakatnya.

"Saya sangat berharap kepada seluruh Bhabinkamtibmas untuk semakin meningkatkan kedekatannya dengan warga binaannya, karena dengan sering menyambangi warga, kita jadi tau apa yang dihadapi dan dibutuhkannya,"pinta

Pria Berpangkat Kombes Pol ini.

"Yang jelas Saya akan lebih bahagia bila berkesempatan membahagiakan orang lain, terlebih masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram,"tuturnya.

Ia berkomitmen bahwa memasuki tahun 2023 ini Polresta Mataram akan semakin meningkatkan kinerja untuk masyarakat, akan terus membenahi apa yang dianggap kurang di waktu-waktu sebelumnya. Sejatinya Pelindung dan Pengayom itu harus bisa kita implementasikan.(Adb)